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FETEIA-OLTRA valora positivamente la reunión 

celebrada con Ábalos 
 

La Federación acoge con agrado las propuestas planteadas en la videoconferencia que como 

miembros del Departamento de Mercancías del Comité Nacional del Transporte por 

Carretera hemos mantenido hoy 4 de junio con el Ministro de Transportes, Movilidad y 

Agenda Urbana y su equipo, deseando que se conviertan en realidades lo antes posible. 

 

En concreto, por parte del Comité se realizaron una serie de peticiones en dos ámbitos: las 

primeras de carácter económico, solicitando apoyo y ayudas de tipo económico y tributario, 

tales como créditos del ICO y el aplazamiento de la deuda tributaria y aduanera, y las 

segundas, de tipo estructural u operativo. Por su parte, el Ministro se comprometió a 

trasladar las reivindicaciones a los ministerios correspondientes, en la búsqueda de medidas 

que mejoren la situación del sector. Asimismo, mostró su disponibilidad para actuar como 

nodo organizador entre el Comité y el resto de autoridades competentes, además de mostrar 

su voluntad de avanzar en la digitalización del sector y anunciar la constitución de una mesa 

de negociaciones entre todos los participantes de la cadena logística y de transporte en 

España, con la finalidad de encontrar posiciones comunes y trabajar en la mejora de la 

eficiencia del sector en nuestro país. 

 


